



#COMOCAUSA

Descarta falta de cuidados en L-12

LA MANDATARIA LOCAL NEGÓ QUE EL DESPLOME SE DEBIERA A NO TENER MANTENIMIENTO

POR CINTHYA STETTIN

CDMX@ELHERALDODEMEXICO.COM

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dejó en claro que el desplome de una trabe entre las estaciones Tezonco y Olivos de la Línea 12 del Metro "no fue por falta de mantenimiento" de su administración.

Al conmemorarse un año de esta tragedia, la mandataria capitalina aseveró que esto no lo dice ella "sino los dictámenes" que se realizaron sobre el incidente en el tramo elevado de la *Línea Dorada*.

"No hubo problema de mantenimiento, eso es muy importante que lo sepa la ciudadanía. Eso lo dicen todos los dictámenes", apuntó.

Añadió que las filtraciones en el tramo subterráneo de esta línea "son parte del proceso de construcción", y apuntó "ya se está haciendo la respectiva corrección".

"No hubo problema de mantenimiento. Están las bi-

239

APOYOS EMERGEN-
TES, A LAS
VÍCTIMAS.

26

DE ELLOS,
POR 40 MIL
PESOS, Y 93,
POR 30 MIL

TERCERO Y ÚLTIMO

1

Sheinbaum negó que su gobierno haya rechazado el tercer dictamen de DNV.

2

"Hay una parte que está en debate, porque no se cumplió con la metodología", aseveró.

3

Dijo que las víctimas que no aceptan la reparación del daño tienen derecho a ello.

tácoras de mantenimiento y el trabajo de la empresa TSO, que es la que daba mantenimiento y lo hizo", puntualizó.

Sheinbaum señaló que es importante reconocer la cooperación de las constructoras que han estado trabajando, de manera incondicional, con las autoridades para la rehabilitación de toda la línea.

Respecto a las víctimas y sus familiares, resaltó que se ha alcanzado la justicia restaurativa, que obedece a un esquema que ha seguido la Fiscalía General de Justicia capitalina, "que protege a las víctimas y ofrece una salida, en lugar de un periodo muy largo de conflicto jurídico y de amparos".

"Si las empresas se hubieran querido ir, no estaríamos en la condición que estamos. Importante reconocer la colaboración de las constructoras en el tramo elevado y en el subterráneo para que la línea quede segura", destacó.

Al cuestionarla si la exdirectora del Metro, Florencia Serranía, quedó a deber su comparecencia ante el Congreso local, expuso que "no es problema de mantenimiento ni de ese momento, la atención a las víctimas es permanente porque jamás las vamos a abandonar".